

Abschlussfest am 09.06.2018

Einen schönen und emotionalen Abend erlebte der gesamte FVE bei seinem Abschlussfest der Saison 2017/2018, der ganz unter dem Zeichen Verabschiedung stand. An diesem Abend wurden mehrere Personen verabschiedet, die der FVE-Familie sehr fehlen werden.



Nachdem alle gut und reichlich gegessen hatten, eröffnete Vorstand Martin Waldenmaier den offiziellen Teil und bedankte sich bei allen Helfern, Sponsoren, Fans und Mitgliedern, die nicht nur an diesem Abend eifrig für den FVE im Einsatz sind. Moderator des Abends war Oliver Hofheinz, der das gesamte Festzelt in Stimmung brachte und durch das Programm führte. Der Verein verabschiedete zuerst Torwarttrainer Peter Scholven, der sich nach vielen Jahren beim FVE sportlich zurückziehen wird. Die langen Standing Ovationen und der tosende Applaus bei der

Verabschiedung von Trainer Patrick Anstett und seiner Frau zeigten wohl am deutlichsten, wie sehr er und seine Arbeit beim FVE geschätzt wurden.

Auch Jugendleiter Alexander Koch musste an diesem Abend einen Trainer verabschieden. D-Jugendtrainer Nils Lösel zieht es in der nächsten Runde zum SSV Ettlingen und der FVE sagt nochmals danke für seine tolle Arbeit in der D-Jugend, die unter ihm ihre erfolgreichste Runde gespielt hat.

Unsere diesjährige Aufsteigermannschaft, der FVE3, bedankte sich vor allem bei ihren beiden Trainern Michael Götz und Manuel Partala und wurde an diesem Abend nochmals von allen Mannschaften zu ihrem Aufstieg beglückwünscht.

Die 2. Mannschaft des FVE musste gleich zwei Spielern auf Wiedersehen sagen. Andreas Bandel beendet seine Fußballerkarriere und Sebastian Weber zieht es auch persönlichen Gründen in die Pfalz. Zum Abschluss hatte die 1. Mannschaft des FVE den emotionalsten Teil des Abends. Auch hier musste man sich von zwei Spielern verabschieden. Jannik Stroh wird wie Andreas Bandel in Fußballerrente gehen und Tim Kröbel zieht es beruflich nach Mannheim. Beide waren ein wichtiger Teil der Mannschaft und es fiel allen Beteiligten nicht leicht, tschüss zu sagen.

Auch die 1. Mannschaft bedankte sich bei Peter Scholven für seine tolle geleistete Arbeit und bekam, begleitet von zahlreichen Anekdoten von Oliver Hofheinz, ein Abschiedsgeschenk überreicht. Nun wurden die Taschentücher gezückt, als der FVE 1 nun endgültig ihren Trainer Patrick Anstett ziehen lassen musste. Neben einem Trikot mit allen Unterschriften sagte jeder Spieler in einem Buch nochmals in persönlichen Worten Danke. Dem sichtlich



Kinderfasching 11.02.24
Sportfest 03.08.-07.08.23
Dorffest 14./15.07.23
Abschlussfest 10.06.23
Flutlichterneuerung 27.03.23
Dorffest Ettlingenweier 08.-09.07.22
Typisierungsaktion blut.ev 16.09.21
Sportfestessen to go 02.08.20
Arbeitseinsatz Sportplatz
Kinderfasching 2020
Platzordner-Schulung 22.11.19
Benefizspiel KSC Allstars 25.10.19
Generalversammlung 2019
Sportfest 2019
Dorffest 12.07./13.09.19
Ettlinger Kinder-Fußballtage 05.
Dorffest Dorffest Sportfest 02.08.18
Jugendzeltlager 06.07.-08.07.18
Abschlussfest des FVE
Pressekonferenz Scharinger&friends
Ü35 Damen - Badische Meisterschaft
Aufstieg FVE3 2017/2018
Kinderfasching 2018
Winterfeier 2017
Generalversammlung 2017
Sportfest 2017
Jahreshauptversammlung 2016
Sportfest 2016

gerühnten Patrick Anstett fiel es ebenfalls schwer alles in Worte zu fassen und eine lange und ausschweifende Rede war an diesem Abend auch nicht nötig. Patte, du wirst als Trainer und Mensch fehlen und wir bedanken uns nochmals für alles, was du beim FVE geleistet hast.

Bis in die frühen Morgenstunden wurde feucht fröhlich gefeiert und auch dieser Abend zeigte nur einmal mehr, dass ein Fußballverein auch wie eine Familie sein kann.



Jahresrückblick 2015

Relegation 2014 / 2015

Aufstieg 2014 / 2015

Krombacher Pokal 13 / 14

Krombacher Pokal 12 / 13

Aufstieg 2010

100 Jahre FVE

FVE : KSC U19

FVE : UHU

Trikotsponsoring bei B-Junioren

Fußballschule gesponsort

Die E-Jugend des FVE beim KSC

FVE Damen : KSC Damen II

Aktionstag Tennisabteilung

Abnahme DFB Fußballabzeichen

Jugendarbeit gefördert

Winfried Schäfer beim FVE

FVE Maxi-CD: Viva die Weirer

Testspiel: FVE gegen den KSC

